

Il était une fois, oh ! il y a bien longtemps de cela, vivait une petite fille qui s'appelait Biha.

Un jour sa maman lui dit :

« Tu sais, il faut que j'aille au marché et tu vas devoir rester toute seule à la maison pendant mon absence ».



« Oui maman dit la petite fille et je serai bien sage ».

Quand sa mère fut partie, la petite fille s'empressa d'aller au fond du jardin, près de la cabane qu'on lui interdisait d'approcher habituellement.

Quelle chance de se dit-elle, la clé est restée sur la porte.

Elle ouvrit la porte et elle ne vit rien.

Elle regarda en haut, elle regarda en bas, elle regarda à droite, elle regarda à gauche, rien.

Au bout d'un moment, elle entendit une petite voix qui disait :

« coucou, coucou, c'est moi, je suis là ».

C'était une petite souris qui se cachait près de ses chaussures.

La petite fille eut peur.

La petite fille eut très peur.

Il y avait un balai qui était appuyé dans un coin. Elle prit le balai et voulut frapper la souris. Le balai s'enflamma. Cette petite souris était en réalité une méchante sorcière, une vilaine fée. On l'avait enfermée là pour qu'elle ne fasse de mal à personne.

La petite souris, ou plutôt la méchante sorcière, courut à toute vitesse en direction de la maison.

Elle entra dans la maison et là, ce fut un carnage épouvantable.

Elle cassait tout sur son passage renversait tout.

La petite fille ne savait plus quoi faire.



Elle appela son ami le chat, mais quand celui-ci vit la petite souris, il comprit tout de suite et partit à toute vitesse.

C'est alors que la petite fille eut une idée. Les souris ça aime bien le fromage.

Alors elle prit une bouteille vide et mit un petit morceau de fromage à l'intérieur.

Elle déposa la bouteille et alla se cacher derrière un fauteuil que la souris, je devrais dire la méchante sorcière, avait renversé.

Au bout d'un moment, elle vit la souris qui s'approchait de la bouteille. La souris n'eut aucun mal à entrer à l'intérieur de la bouteille.

Vite, vite, vite la petite fille prit le bouchon et ferma la bouteille.

Elle entendait la souris qui disait : « s'il te plaît, s'il te plaît, fais moi sortir je serais très gentille avec toi ».

« Non, non », dit la petite fille, « je vais te ramener dans la cabane et je vais fermer la porte à clé ».

Biha prit la bouteille et rendit dans la cabane avant que sa maman ne revienne. Elle y jeta la bouteille qui se brisa, vite ferma la porte et revint chez elle. L'ordre était revenu dans la maison, comme par magie.

C'est à ce moment là que sa maman revint.

Alors, lui demanda-t-elle, as-tu été très sage ?

- Oui maman, je ne suis pas allé au fond du jardin et je n'ai pas fait sortir la petite souris.
- Comment sais-tu cela demanda sa maman qui avait tout deviné...



... Les mamans, les papas, ça devinent tout, alors mieux vaut toujours leur dire la vérité et être toujours très sage.